

COURS ANIMALIA

www.cours-animalia.com


Cours Animalia est une école privée de **formation à distance** spécialisée dans la préparation aux **métiers animaliers** (élevage, vente et soins).

Les cours par correspondance de Cours Animalia s'appuient sur une technologie pointue en matière d'éducation avec des **classes virtuelles individuelles**, des **entretiens à distance** et des **réunions collectives**. Les étudiants bénéficient aussi d'un suivi et d'un accompagnement de qualité par une équipe de formateurs experts du secteur animalier.

Fort d'un **réseau d'entreprises partenaires** parmi les leaders dans leur secteur d'activité, Cours Animalia ouvre la porte à de nouvelles opportunités de carrières à ses étudiants. L'école accompagne ses nouveaux lauréats lors de leur insertion sur le marché du travail.

La FEDE est une OING – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère un **réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 40 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 170 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte un **réseau international de plus de 180 000 diplômés**.



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Formations et certificats proposés par l'école

- Auxiliaire de Santé Animale
- Elevage Canin
- Elevage Equin
- Elevage Félin
- Secrétaire/Assistant(e) Vétérinaire
- Toilettage de Chien
- Vendeur en Animalerie
- Soigneur animalier
- Création d'entreprise
- Pet sitter
- Physiothérapie animale

Prenez un nouveau départ professionnel avec nos formations à distance et nos stages en présentiel



LANGUES D'ENSEIGNEMENT
Français

i INFOS PRATIQUES

124 avenue du général Leclerc
91800 Brunoy
France

+33 (0)1 60 46 09 49

info@cours-animalia.com



📍 INFOS RÉGION

Transports :

RER : D

Bus : 191 - 100, B, D

Tourisme : www.brunoy.fr/vos-demarches-services/vie-culturelle-et-animations/office-de-tourisme/

Collectivités : www.brunoy.fr/
Patrimoines Remarquables :
www.brunoy.fr/vos-demarches-services/urbanisme/avap/

LES + DE L'ÉCOLE

- Ecole sous contrôle pédagogique de l'Etat
- Soutien personnalisé et individualisé
- Aide à l'insertion professionnelle
- Conventions de stage sur demande
- E-learning et classes virtuelles
- Stages pratiques au sein de l'école
- Partenariat avec la Société Centrale Canine (SCC)
- Réseau professionnel de partenaires
- Corps professoral composé de vétérinaires et spécialistes du secteur animalier diplômés
- Certifié QUALIOPI



VIE ASSOCIATIVE

- Mise en contact des élèves grâce à un espace collaboratif, réservé à l'association des élèves.



CHIFFRES CLÉS

2594 étudiants
16 enseignants
6 Partenariats
Date de création : 2010



COURS ANIMALIA

www.cours-animalia.com


Cours Animalia is a private **distance-learning institution** specialised in training for **animal-based professions** (breeding, selling and animal care).

Cours Animalia uses the latest technology to provide **virtual individual classes, live discussions** and **group meetings**. Students benefit from close supervision by a team of expert instructors, all with training and experience in the animal sector.

With a **network of business partners**, who are amongst the leaders in their sectors, Cours Animalia gives students access to a wealth of career opportunities and provides its graduates with assistance in finding employment after their studies.

The FEDE is an **INGO** International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an **international network** comprised of **over 500 higher and professional education institutions** in 40 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers **170 European degrees** that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an **international network of over 180 000 alumni**.



PROGRAMMES AND DEGREES

Programmes and certificates proposed by the school

- Animal Health Assistant
- Dog Breeding
- Horse Breeding
- Cat Breeding
- Veterinary Secretary/Assistant
- Dog Grooming
- Pet Shop Sales
- Animal Caretaker
- Business Creation
- Pet Sitter
- Animal Physiotherapy

Prenez un nouveau départ professionnel avec nos formations à distance et nos stages en présentiel



TEACHING LANGUAGES
French

PRACTICAL INFOS

124 avenue du général Leclerc
91802 Brunoy Cedex
France

+33 (0)1 60 46 09 49

info@cours-animalia.com



INFORMATION ON THE LOCAL AREA

Transports:

RER : D

Bus : 191 - 100, B, D

Tourism: www.brunoy.fr/vos-demarches-services/vie-culturelle-et-animations/office-de-tourisme/

Local Government:

www.brunoy.fr/

Famous architectural Heritage:

www.brunoy.fr/vos-demarches-services/urbanisme/avap/

+ STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- State-overseen institution
- Personalised supervision
- Help finding employment
- Internship contracts on request
- E-learning and virtual classes
- Practical training at the school
- Partnership with the Société Centrale Canine (SCC)
- Network of business partners
- Teachers are vets and qualified animal-sector specialists
- QUALIOP certified



CAMPUS LIFE

- Students interact through a collaborative forum, reserved for the students' association.



KEY FIGURES

2594 students

16 teachers

6 Partnerships

Date of creation : 2010



FEDEration for European Education
FÉDÉration Européenne des Ecoles